



République Française
COMMUNE DE CHAMONIX-MONT-BLANC
COMPTE RENDU

COMITE DE VILLAGE

Argentière – La Joux – Les Iles – Les Grassonnets
Les Frasserands - Montroc – Le Tour

du jeudi 8 octobre 2015 à 18h 30

ETAIENT PRESENTS

Mmes Aurore TERMOZ, Jacqueline FATTIER, Marie Noëlle FLEURY, Elodie BAVUZ, Christiane CLEAVER, Alexandra SEIMBILLE et Marie Pierre VALLET,

MM. Patrick DEVOUASSOUX, Yvonick PLAUD, Jean Michel COUVERT Christian DUCROZ, Pierre SLEMETT, Claude JACOT, François Régis BOUQUIN, Pascal MANY, Jean Marc BONINO, Sébastien GRUFFAT, Loïc PLUSQUELLEC, Patrice VAGNET.

EXCUSES : M. le Maire

SECRETAIRE DE SEANCE : Josiane GAGNIEUX

- DEMANDES DIVERSES DE L'ASSEMBLEE -

ARGENTIERE

- Demande d'affichage de la Maison de Village.
- Faire le tour du secteur pour le rebouchage des trous.
- Signaler les WC publics.
- Est ce que le projet concernant le contournement d'Argentière est toujours d'actualités ?
Réponse apportée : Non, ces travaux ne sont pas prévus.
- Travaux de l'aménagement de la place de la gare.
Réponse apportée : Cet aménagement est lié à la construction de logements à proximité.

LES GRASSONNETS

- Pourquoi, suite à la sécurisation de la route des Grassonnets, il y a des zones de vitesse différentes jusqu'aux chosalets (Zone 70 hors agglomération).

Réponse apportée : Patrick DEVOUASSOUX explique que les Services Techniques en concertation avec le Conseil Général 74, prendront tous les moyens nécessaires pour faire ralentir les automobilistes. La distance était trop longue pour maintenir la limitation de vitesse à 50km/h entre les Grassonnets et les chosalets. Une réunion est prévue la semaine 42.

- Demande la mise en place d'un lampadaire à l'arrêt bus des Grassonnets.
- Mettre un panneau indiquant Argentière en amont du carrefour giratoire pour éviter que les véhicules ne s'engagent dans le village des chosalets.
- Demande la réfection de la route en direction du centre de vacances CCAS.
- Où en est on de la modification du site tennis des Iles ?

Réponse apportée : Il sera créé une zone artisanale, le projet est en cours de chiffrage. La structure du toit sera renforcée pour la sécurité.

MONTROC – LE TOUR

- Demande l'arrêt du bus à la sortie de Montroc pour la sécurité des personnes âgées et les enfants se rendant à l'école.

Réponse apportée : Il y a un arrêt bus au chemin de Paul à Ya. Il existe le transport à la demande pour les anciens.

- Peut on étudier pour la descente du Tour un circuit le long de l'Arve pour les skieurs vers Argentière.

Réponse apportée : Ce n'est pas possible, risque d'avalanches.

DIVERS

- Comment se fait il que dans La Poya, il y a une zone 90 et que c'est le seul secteur où l'on peut doubler ?

Réponse apportée : Se rapprocher des services du Conseil Général 74 puisque c'est une route départementale.

- Demande que les bus coupent leurs moteurs à l'arrêt au parking des Grands Montets.

Réponse apportée : Les consignes ont été données en ce sens.

- Lors des travaux à l'arrière de la gare d'Argentière, il y aura beaucoup de poussière, ne pourrait on pas demander aux entreprises d'arroser ?

Le Président du Comité de Villages,


Patrick DEVOUASSOUX

